

Vendedora ambulante asegura que "mariconcito" es lo más delicado que le ha dicho el jefe edilicio de Independencia

# Colibrí denuncia basureo del alcalde Garrido:

## "Gritó ¡saquen esta w... de aquí!"

**Claudia jura que el "Toco" pidió que la echaran de la muni cuando solicitó permiso para laburar.**

El alcalde de Independencia, Antonio Garrido (RN), se metió en el manso tete por tratar de "mariconcito" a Claudia Espinoza (27), un colibrí que quiere trabajar como comerciante ambulante en una esquina de su comuna.

A los recios del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) les dolió profundamente la frase vertida en el **diario pop** y saltaron a defender como gata de espaldas a su compañera.

"Nos parece una brutalidad que no dejen trabajar a una persona sólo por el hecho de que el ignorante alcalde de Independencia no sepa la diferencia entre un homosexual y un transexual", replicó el presi del

lote, Rolando Jiménez.

Pero la que más sufre con el cuento es Claudia, quien no entiende por qué no la dejan laburar en forma digna, si su única diferencia es sentirse mujer, pero tener "niño".

**PELOTEO.** El drama de Claudia comenzó en 2005, cuando abandonó la prostitución y se acercó a la muni para pedir un permiso de pega. Su idea era vender ropa en las afueras del Hospital San José.

Desde ese día la muchacha ha sufrido el peloteo y ofensas de parte de personeros municipales y sus compañeros de pega, quienes le gritan hasta con megáfono en mano su condición sexual.

El último encontrón con el edil fue el verano pasado. Claudia asegura que Garrido la gritó: "Saquen a esta w... de aquí", en presencia de secretarías y la concejala América López.

Alega que jamás ha ido a trabajar con falda y peto. "Lo único diferente es mi pelo, que lo arreglo y lo tiño, pero no soy loca", dijo.

- **¿Qué le parece lo de "mariconcito"?**

- Me dice mariconcito, pero me ha dado tratos peores. El homofóbico es él. Debería ponerse en mi lugar y abrirme las puertas para trabajar dignamente.

- **¿Por qué no se cambia de comuna, mejor?**

- No, porque es donde vivo. ¿Por qué tendría que cambiarme? El respeto humano debe ser para todos y daré la lucha hasta el final.

*Claudio Sanz S.*



### LE PRESTAN EL CLÓSET

Claudia lleva 3 años batallando por un permiso municipal, pero, jura, la pelotean pa' todos lados. Acusa que lo peor ha sido el trato del alcalde Garrido, que la habría basureado sistemáticamente. Jiménez avisó que si el lunes no hay una reunión entre el alcalde y Claudia, habrán manifestaciones y funas varias.